

St. Hubertus Schützenbruderschaft Hürth-Hermülheim 1912 e.V.

**Pressewart Sebastian Horst** 

Hürth, 09.12.2018

## Neuwahlen bei der St. Hubertus Schützenbruderschaft Hürth-Hermülheim

Peter Horst heißt der alte und neue Vorsitzende der St.Hubertus Schützenbuderschaft Hürth-Hermülheim, der die Bruderschaft nun seit 1991 als Vorsitzender führt. Auf der traditionellen Jahreshauptversammlung im Hermann-Lang-Haus fanden die turnusgemäßen Neuwahlen des Vorstandes statt. Zu seinem Stellvertreter wurde erneut Hans-Josef Lang gewählt, ebenso wurde Alexander Merten im Amt des Schriftführers bestätigt.

Mit Clemens Niendorf (1. Kassierer), Alexander Schäfer (Geschäftsführer), Fabio Wagner (Jugendleiter) und Rene Radlow (Fähnrich) übernehmen vier neue Mitglieder aktive Verantwortung im Vorstand. Michael Zerlett (2. Kassierer), Markus Hecker (Platzwart) und Sebastian Horst (Pressewart) unterstützen den Vorstand auch in den kommenden drei Jahren.

Die Kommandanten der Bruderschaft in der kommenden Wahlperiode sind Peter Schlamminger und Peter Hartung. Um die schießsportlichen Belange werden sich zukünftig David Hecker und Sebastian Horst als verantwortliche Schießmeister kümmern.

Des Weiteren wählte die Versammlung die Schützen Willi Brachschoß, Josef Wagner und Michael Wollsiefer zu Beisitzern.

Peter Horst bedankte sich am Ende der Versammlung bei seinen Vorstandskollegen für die geleistete Arbeit in den vergangenen Jahren und hob hier besonders Hermann Baumgarten, Uwe Vieruß, Hans-Dieter Schwarz und Michael Merten hervor, die auf eigenen Wunsch aus dem Vorstand ausscheiden.

"Alle Vorstandsmitglieder die heute nicht mehr für den Vorstand kandidieren, haben über Jahre, zum Teil auch Jahrzehnte im Vorstand mitgewirkt und die Bruderschaft verantwortungsvoll mitgestaltet. Die Bruderschaft ist ihnen für die geleistete Arbeit sehr dankbar" so Vorsitzender Peter Horst.